

Pressemitteilung

Nr. 55/2025 – 30. Dezember 2025

Neuer Chef der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen

Ein erfahrener Arbeitsmarkt-Experte übernimmt die Leitung der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen: Matthias Dengler wird zum 1. Januar 2026 neuer Vorsitzender der Geschäftsführung. Er tritt die Nachfolge von Johann Beck an, der im Juli dieses Jahres unerwartet verstorben ist.

Der 47-jährige stammt aus der Nähe von Bamberg und bringt einen breiten Erfahrungsschatz aus nahezu allen Ebenen der Bundesagentur für Arbeit mit. Seine berufliche Laufbahn begann er mit einem Studium bei der Agentur für Arbeit Bamberg. Zwei weitere Studiengänge folgten – der Grundstein für eine Karriere, die ihn unter anderem von der Zentrale der Bundesagentur für Arbeit über die Geschäftsführung in der Agentur für Arbeit Regensburg bis zur Projektleitung für den Vorstand führte. Zuletzt leitete er als Vorsitzender der Geschäftsführung die Agentur für Arbeit Bad Hersfeld-Fulda und steuerte dort erfolgreich die arbeitsmarktpolitischen Herausforderungen der Region in Ost- und Nordhessen. Mit seiner Arbeit verfolgt er einen integrativen Ansatz, der organisatorische Anforderungen mit den Bedürfnissen von Kunden, Mitarbeitenden und Führungskräften verbindet. „Ich freue mich sehr auf die Tätigkeit in Landshut-Pfarrkirchen. Unsere Aufgabe ist es, Menschen und Arbeit zusammenzubringen. Der Arbeits- und Ausbildungsmarkt ist gerade in großer Bewegung. Zusammen mit den Netzwerkpartnern möchte ich Lösungen erarbeiten, Chancen eröffnen und den Wandel mitgestalten“, so Matthias Dengler.

Wichtig ist Matthias Dengler die Augenhöhe zu seinen Mitarbeitern. „Mir ist ein offenes und direktes Miteinander wichtig, um zu sehen, wo der Schuh drückt und was wir gemeinsam verbessern können. Letztendlich geht es darum, für unsere Kunden besser zu werden.“

Vorgestellt wurde Matthias Dengler im Verwaltungsausschuss der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen von Dr. Markus Schmitz, dem Vorsitzenden der Regionaldirektion Bayern, der Dengler als „führungserfahrene Persönlichkeit mit tiefem Verständnis für den Arbeitsmarkt“ würdigte.



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Landshut – Pfarrkirchen

Der Verwaltungsausschuss gratulierte ihm herzlich zur Übernahme des Amtes des Vorsitzenden der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen.

„Wir sind überzeugt, dass Sie mit Ihrer Erfahrung und Ihrem Engagement wichtige Impulse für die Weiterentwicklung der Agentur setzen werden. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen Ihnen für Ihre neue Aufgabe alles Gute und viel Erfolg“, so Dr. Jutta Krogull, Vorsitzende des Verwaltungsausschusses der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen.

Abseits des Berufs findet Matthias Dengler mit seiner Frau den Ausgleich in der Natur, ob beim Joggen oder beim Wandern – Aktivitäten, die gut zu einem Mann passen, der beruflich wie privat gern vorwärts geht.



Bildunterschrift: Dr. Jutta Krogull und Andreas Schmal (links), alternierende Vorsitzende des Verwaltungsausschusses, begrüßten zusammen mit Dr. Markus Schmitz, Vorsitzender der Regionaldirektion Bayern (rechts) den neuen Chef der Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen, Matthias Dengler (zweiter von links).

(Foto: Agentur für Arbeit Landshut-Pfarrkirchen, Doris Schramm).

